
Presidente 
senhores vereadores público presente bom dia Solicito aos senhores vereadores 
que registrem a presença solicito ao primeiro secretário Senhor Leandro Souza 
que verifica a presença dos Senhores vereadores 
 
1º secretario 
bom dia, bom dia a todos presente Internauta que Deus possa abençoar 
presidente olhando aqui legal há um número legal 
 
presidente 
havendo um número Legal declaro Em Nome de Deus aberta a 37ª sessão 
ordinária solicito ao Vereador Lúcio Costa que faça a leitura de um trecho da 
Bíblia 
 
vereador Lucio Costa 
leitura de um trecho da bíblia 
 
presidente 
solicito ao primeiro secretário que faça leitura da ata da 36 ª sessão ordinária  
 
1º secretario 
leitura da ata da 36ª sessão ordinária 
 
presidente 
Solicito aos vereadores que registre os seus votos esta ata está aprovada  
 
Vereador Gerson Olegário 
senhor presidente gostaria de pedir um minuto de silêncio homenagem ao 
Apóstolo Rina da Igreja Bola de Neve em seguida pedi a mudança de pauta  
 
Presidente 
um minuto de silêncio 
 
vereador Lucio costa 
pela ordem Senhor Presidente  
 
presidente 
com a palavra Vereador Lúcio 
 
vereador Lucio Costa 
Presidente também queria pedir um minuto de silêncio pro nosso amigo Robson 
também que chegou a falecer ontem o enterro foi hoje um jovem muito promissor 
ali do jardim de Lurdes mais conhecido como 25 queria aqui estender nossas 
condolências a toda sua família que Deus possa colocar ele num bom lugar 
Obrigado presidente  
 
Presidente 
com a palavra vereador Adalto 
 
vereador Adalto 



falar sobre o falecimento também de Jussara Silva Oliveira que era 
coordenadora da Maria Auxiliadora o colégio no Embu e que Deus de um bom 
lugar para ela e conforte coração dos familiares  
 
presidente 
um minuto de silêncio concedido  
solicito ao Senhor secretário que faça a leitura dos resumos da matéria do 
expediente  
 
1º secretario 
leitura dos resumos da matéria do expediente  
 
presidente 
nesse momento nós passaremos ao pequeno expediente  
 
vereador Olegário 
senhor presidente foi pedido a inversão de pauta 
 
presidente 
vou consultar o plenário os vereadores que for a favor permaneça como está 
quem for que se manifeste aprovado inverteremos a pauta solicito ao Senhor 
secretario que faça a leitura em Bloco das indicações 490 491 493 de 2024 de 
autoria do vereador Abel Arantes 
 
1º secretario 
a leitura em Bloco das indicações 490 491 493 de 2024 de autoria do vereador 
Abel Arantes 
 
presidente 
as indicações de autoria do vereador Abel Arantes estão em discussão  
 
vereado Bobilel  
pela ordem presidente esta indicação é da UBS é da UBS esta indicação 
 
vereador Abel Arantes  
sim está perguntando pra mim ou está perguntando para os presentes  
 
vereador Bobilel Castilho  
gostaria de saber Vereador aonde que seria no Castilho esse espaço Esse 
estudo e no Flórida aonde seria porque não há espaço lá para fazer nenhuma 
praça no Jardim Castilho que o Jardim Castilho tem seis ruas não há espaço e 
no Flórida também não tem espaço então eu gostaria de saber aonde seria isso  
 
vereador Abel Arantes 
Senhor vereador com todo respeito gostaria que saber se você leu o projeto que 
aí tá pedindo estudo quem faz é a prefeitura não é a câmara  
 
Vereador Bobilel do Castilho 
mas eu então aqui 
 



vereador Abel Arantes 
você vai escutar sim pode falar então aí o senhor vai aguardar porque quem vai 
devolver para mim o estudo é a Prefeitura não sei eu pedi para fazer um estudo 
e por conta do número de pessoas que tem lá para desafogar o PS Central para 
desafogar a UPA do Vazame então eu pedi para fazer um estudo eu não falei 
que vai fazer então eu pedi um estudo nos bairros  
 
vereador Bobilel  
então Vereador é como o senhor me corrigiu eu sei qual é a minha obrigação 
aqui na Câmara qual é o papel de vereador e eu sei sim o que é o estudo o 
estudo é quando há um Espaço agora Como que a Prefeitura vai fazer um estudo 
no Castilho que o Castilho tem seis ruas não tem uma área vazia não tem uma 
área que dá para fazer um pronto de Socorro É isso que eu tô perguntando Essa 
é a questão o Flórida a mesma coisa não tem uma inaudível há não ser a quadra 
do Santos é isso que eu tô perguntando não há como fazer um estudo aonde 
não tem espaço vereador e eu sei qual é o meu papel te corrigindo e sobre a sua 
fala eu sei qual que é o meu papel aqui na Câmara como Vereador entendeu 
então não precisa me corrigir da forma que o senhor corrigiu não porque aqui é 
o lugar de tirar dúvida por isso que eu tô tirando Porque eu conheço todas as 
ruas do Castilho de ponta a ponta todas e sei falar todas qual são elas e onde 
tem espaço onde não tem por isso que eu tô te fazendo essa pergunta onde o 
estudo tudo bem que a prefeitura faz o estudo Mas como que a Prefeitura vai 
fazer um estudo se não tem o espaço Essa é a questão Vereador 
 
vereador Abel Arantes 
então vereador eu peço desculpa para você mas eu não sei te responder quem 
vai te responder melhor sobre o estudo é a Prefeitura não sou eu nas minhas 
atribuição de vereador eu peço para fazer estudo em vários bairros pode ser no 
Castilho pode ser no Flórida pode ser no Pinheirinho eu peço para fazer estudo 
Por mais que você conheça o bairro melhor que eu não vou discutir isso com 
você se tem seis ruas se tem sete ruas quem vai fazer o estudo ou uma 
desapropriação é a Prefeitura não é o vereador Então esse essa resposta que 
você tá me pedindo você tem que solicitar na prefeitura  
 
vereador Bobilel Castilho 
não se tá pro senhor porque o Senhor que tá fazendo a indicação Vereador o 
senhor para fazer um estudo o senhor primeiro tem que ir no bairro para saber 
então o senhor não sabe o que o senhor tá falando com todo respeito não é a 
Prefeitura não foi a prefeitura que tá fazendo o estudo aqui foi a prefeitura que 
fez a indicação foi o senhor foi o senhor Vereador então quando a gente faz uma 
indicação que a gente pede um estudo é porque a gente sabe que naquele local 
há um espaço para fazer é isso que eu tô perguntando aonde a Prefeitura vai 
fazer um estudo que não tem espaço é isso  
 
vereador Abel Arantes 
vou te responder mais uma vez Vereador acho o senhor não entendeu eu pedi 
eu Vereador Abel Arantes Eu solicitei a prefeitura que faça um estudo para a 
construção do pronto socorro no Florida e no Castilho agora se o bairro tem se 
tem espaço ou não quem vai me dizer isso é a prefeitura entendeu Aí o senhor 
vota sim ou não eu sou a favor que faça estudo para melhorar a atenção básica 



de saúde naquela região agora quem vai trazer essa determinação não sou eu 
não uso da minha atribuições como Vereador eu peço para fazer isso tudo não 
sou eu que faço a construção não sou eu que faço e quem executa executivo 
não é o vereador então não adianta a gente ficar discutindo uma coisa aqui é só 
você votar  
 
vereador Bobilel do Castilho  
discutir sim Vereador aqui é o fórum eu vou discutir sim com o senhor porque tá 
errado discutir isso que eu não sei te responder agora você não conhece nem o 
bairro você pede para fazer um estudo se não tem espaço pelo amor de Deus 
Vereador pelo amor de Deus você falar que não que quem faz é a prefeitura para 
mim pedir para mim fazer um estudo Pelo menos eu tenho que conhecer o bairro 
ir lá saber se tem não é eu colocar aqui um projeto para mim colocar pro povo 
que vai fazer uma coisa onde não existe como que eu vou votar numa coisa que 
não tem como existe 
 
vereador Abidan Henrique  
questão de ordem vereadores respeita a fala de um do outro colega isso aqui 
virou um debate isso não é um debate  
 
vereador Bobilel do Castilho  
sim senhor presidente Abidan Então o que eu tô falando é isso então Presidente 
quero já declarar o meu voto contra porque lá não tem espaço e eu não vou 
enganar o meu povo do Castilho porque se eu votar o povo do Castilho vai me 
perguntar aonde há esse espaço que não existe nem para fazer uma praça nem 
para colocar uma academia pública e no Flórida a mesma coisa então Presidente 
quero já aqui deixar o meu voto ao contrário porque eu não tô aqui para votar 
em coisa que não existe não tem como colocar meu muito obrigado  
 
vereador Abel Arantes 
senhor presidente eu gostaria também de agradecer a todos os meus pares que 
assim votou a favor de uma luta pelo povo eu não sou vereador do Castilho eu 
não sou vereador do florida sou vereador de Embu das artes eu não posso ter 
uma um reduto eleitoral porém eu trabalho na cidade inteira então eu gostaria de 
agradecer imensamente você que votou para esse projeto e dizer que nós vamos 
trabalhar nos quatro cantos da cidade quem votou sim obrigado quem votou não 
é o prerrogativa do vereador quem tá a favor da população e quem tá contra aí 
tá claro no painel Deus abençoe a todos obrigado 
 
vereador Bobilel do Castilho 
nunca fui contra a população Só não sou mentiroso Vereador é diferença é eu 
mentir quem não conhece o lugar e eu sei a sua birra porque o Senhor não fez 
uma indicação no Santo Antônio eu fiz você tá pegando o ar aí você tá 
misturando as coisas então não sou contra o povo deixando bem claro então se 
eu falo as palavras certas eu não voltei porque lá não há espaço de fazer nada 
aqui não é nada contra o povo não eu nunca votei nada nessa casa contra o 
povo eu tô votando contra uma indicação que não existe que não tem como fazer 
não tem espaço para fazer nada no Castilho é isso que eu estou falando 
 
vereador Abel Arantes 



nenhum momento eu falei sobre o bairro de Santo Antônio no qual eu demonstro 
no qual eu votei sim no seu projeto para o Bairro de Santo Antônio eu não te 
questionei se qual o local que seria entendeu é um bairro que eu atuo também 
eu não discuti nenhum momento eu falei nada para você  
 
presidente 
está aprovada solicito ao Senhor secretário que faça leitura do projeto de lei 
27/2022 de autoria da vereadora Aline Santos 
 
1º secretario 
leitura do projeto de lei 27/2022 de autoria da vereadora Aline Santos 
 
presidente 
o projeto de lei 27024 de autoria da vereadora Aline Santos está em discussão  
 
vereadora Aline Santos  
pela ordem Presidente  
 
presidente 
com a palavra autora 
 
vereadora Aline Santos 
Bom dia a todos vocês gostaria de agradecer a presença de todos gostaria de 
cumprimentar todos os meus pares presentes e gostaria de pedir o apoio de 
todos os vereadores aqui presentes na votação A favor deste projeto visando 
que Anésia Morina Ribeira é a minha avó falecida Teve uma grande contribuição 
dentro do município foi moradora por mais de 50 anos construiu história junto à 
minha família então na data de hoje eu gostaria de pedir o voto de vocês para 
denominar a UBS do Jardim do colégio que será muito em breve construída né 
e há pouco Prefeito fez uma fala junto a mim dentro do seu gabinete Acredito eu 
que não vai demorar para que essa obra seja executada então na data de hoje 
entra aqui em votação esse projeto de lei com o nome da minha avó Anésia 
Morina Ribeiro eu gostaria de contar com o apoio de todos os meus pares  
 
presidente 
o projeto de lei Continua em discussão 
 
vereador Gerson Olegário  
pela ordem senhor presidente  
 
presidente 
com a palavra Vereador Gerson Olegário 
 
vereador Gerson Olegário 
gostaria aqui dar os parabéns a vereadora Aline essa indicação foi uma 
indicação minha que eu sentei com o prefeito para levar essa demanda pro 
Jardim do colégio né só como não tinha o nome nós criou a ideia para criar o 
UBS no Jardim do colégio escolheu uma pessoa que é nossa cidade que foi a 
vó dela então quero dar os parabéns a ela e sabemos que vai desafogar a UBS 
do São Marcos com a vinda da OBS do Jardin do colégio Parabéns vereadora  



Presidente 
o projeto de lei Continua em discussão não havendo discussão ele vai à votação 
Está aprovado solicito ao Senhor ao secretário que faça a leitura ao projeto e 
decreto legislativo número 60 de 2024 de autoria do vereador Betinho 
 
1º secretario 
a leitura ao projeto e decreto legislativo número 60 de 2024 de autoria do 
vereador Betinho 
 
presidente 
o decreto legislativo de autoria do vereador Betinho está em discussão não 
havendo discussão ele vai à votação Solicito aos vereadores que registrem seus 
votos como vota o vereador Gerson o decreto legislativo de autoria do vereador 
Betinho Está aprovado solicito ao Senhor secretário que faça leitura da indicação  
495 de 2024 de autoria do vereador Betinho 
 
1 secretario 
Leitura da indicação 495 de autoria Vereador Betinho  
 
presidente 
a indicação 495 de autoria do vereador Betinho está em discussão não sofrendo 
discussão vai à votação Solicito aos vereadores que registem seus votos a 
indicação esta aprovada solicito ao Senhor secretário que faça leitura em Bloco 
das indicações 496 e 497 de 2024 de autoria da vereadora Aline Santos  
 
1º secretario  
leitura em Bloco das indicações 496 e 497 de 2024 de autoria da vereadora Aline 
Santos  
 
presidente 
a indicação 496 497 de 2024 de autoria da vereadora Aline Santos está em 
discussão não sofrendo discussão vai à votação solicito aos vereadores que 
registre seus votos está aprovada nesse momento iremos ao pequeno 
expediente primeiro Vereador inscrito  
 
2º secretario 
Bom dia a todos público presente internautas que nos assiste através das 
plataformas digitais público presente primeiro Vereador esquito senhor 
presidente é Vereador Abidan Henrique 
 
Vereador Abidan Henrique 
Bom dia presidente posso usar a Tribuna  
Bom dia a todos público presente nobres colegas vereadores quero saudar aqui 
o companheiro de Santa Clara Leonardo quero cumprimentar também o público 
que nos assiste eu quero nesse pequeno expediente Presidente tratar de um 
tema fundamental para a nossa cidade que infelizmente hoje de manhã Embu 
foi novamente manchete negativa na TV Globo hoje nós acompanhamos no 
Jornal da Manhã uma reportagem mostrando os atrasos dos profissionais da 
saúde em que a nossa prefeitura não tem pago os seus salários e é muito triste 
a população que nos assiste poder vivenciar uma situação dessa que eu 



costumo dizer que é uma situação de uma completa contradição porque Imagine 
só vereadores numa cidade que o prefeito está gastando mais de R 3 milhões 
de reais com a ideia daquele show que ele tentou fazer nós estamos devendo 
funcionários da Saúde Isso é triste é uma vergonha o que tá acontecendo em 
budas artes porque Como pode pro Luan Santana Nadson Ferreirinha Maiara e 
maraísa o prefeito pagar de maneira integral e adiantada e para as enfermeiras 
médicos profissionais da limpeza o prefeito tem o salário atrasado não paga Dá 
calote Isso é uma vergonha é para a história de Embu das Artes e é preciso 
comentar aqui vereadores tem enfermeira que precisa receber da prefeitura 
quase R 100.000 de tanto férias atrasadas rescisões que não receberam salários 
mesmos atrasados e é triste ver a hipocrisia do prefeito Porque durante o 
cancelamento do show ficou dizendo que se preocupa com trabalhador com 
ambulante e eu não vi o prefeito chorando vindo se desculpar tentando trazer 
soluções para pagar os profissionais da Saúde ao contrário ele foi descansar lá 
na Bahia tirar férias em dia de expediente de trabalho que deveria estar aqui na 
cidade trabalhando ele estava andando de cavalo enquanto as profissionais da 
Saúde estão sem receber E sem contar público que nos assiste você que tá em 
casa outras categorias que também estão com seus salários atrasados Então 
vamos lá os profissionais da limpeza do lixo estão com salários atrasados tanto 
é que tem bairros que a coleta de lixo não passou Vereador outro casos 
profissionais de limpeza de diversos postos aqui da nossa cidade estão com 
salários atrasados por profissionais que ganham 1000 r1500 R 2.000 com 
salários atrasados Sem contar os motoristas de ônibus que estão também com 
os repasses atrasados tanto é que a prefeitura hoje acumula uma dívida de R 30 
milhões de reais com o transporte público da nossa cidade Isso é uma 
contradição que deveria levar vergonha para o nosso prefeito Como pode Luan 
Santana Maiara e maraísa serem prioridade na frente dos profissionais que 
cuidam da nossa população o que seria isso senão Prefeito preguiçoso que deu 
ponto facultativo onde não deveria dar que atrasou que atrasou a cesta básica 
do Servidor  e agora vereadores eu não vejo o prefeito aqui na cidade tomando 
uma providência para conseguir fazer esses pagamentos pelo contrário ele tá se 
escondendo é um prefeito preguiçoso covarde que foge de problema que foge 
da sua responsabilidade e eu vou dizer não cansado o prefeito ainda tá tentando 
derrubar a decisão que a juíza deu para impedir o show ontem Nei Santos sofreu 
mais uma derrota para nós a promotora do Ministério Público negou o pedido de 
consideração e essa semana terá mais uma derrota porque é inadmissível ver a 
nossa cidade como está  
 
1º secretario 
próximo inscrito por favor 
 
2º secretario 
Vereador Adalto Batista 
 
1º secretario 
com a palavra Vereador Adalto Batista 
 
vereador Adalto Batista 
bom dia aí Presidente vereadores presentes né vereadora Aline Santos público 
presente e eu queria falar sobre a saúde que hoje assisti de manhã no SPTV 



que tá atrasado né o pagamento dos funcionários da Saúde aí na da terceirizada 
o repasse de verba eu vi no SPTV de manhã então mas primeiramente é Deus 
e a saúde só isso eu quero falar paga os funcionários que eles Tem aluguel para  
pagar eles Tem dívida entendeu eles têm família só isso que eu peço não é falar 
mal de prefeito e não mas tem que a saúde é em primeiro lugar Deus e a saúde 
Obrigado a todos  
 
1º secretario 
próximo inscrito por favor Vereador Alexandre 
  
2º Alexandre 
Vereador Lúcio Costa 
 
1º secretario 
com a palavra Vereador Lúcio Costa 
 
vereador Lucio costa 
Bom dia vereadores Bom dia vereadora Bom dia presidente Internauta que nos 
assiste público presente quero aqui cumprimentar nosso amigo Téo um grande 
abraço Téo Parabéns pela visita cumprimentar todos os amigos nossos aí que 
está acompanhando essa sessão online e Presidente o que eu vejo aqui nessa 
Câmara é um hipocrisia muito grande da parte de um vereador né chamado 
Abidan Henrique Abidan Henrique não cansa né de falar a mesma coisa só que 
é o seguinte Tem um ditado que fala assim o próprio própria pessoa não vê o 
seu né Não vou nem falar o resto da palavra que você já compreende ele fala 
tanto do show da cidade de Embu das Artes e ele esquece né de falar do próprio 
partido dele Ivan Amorin deixa eu falar para você primeiro para vocês 
compreender dia 14 e 15 e 16 desse mês o governo federal Lula inventou ó o 
nome Ó o nome do evento e Janja Palosa quem é Janja Palosa Janja é a mulher 
dele um evento contra fome que não arrecadou nada para matar a fome primeiro 
eu queria entender como que esse partido dos trabalhadores tanto fala em 
acabar com a fome do mundo do Brasil que eu não entendi que eu tomei café 
Téo era 9 horas da manhã eu já tô com fome então não tem como acabar a fome 
do mundo ele inventou um evento esse evento custou para os cofres público do 
nosso país Ricardo Almeida aproximadamente 50 milhões 50 milhões aonde 
teve vários show anuncia Seu Jorge Alceu Valência Nei Mato Grosso Fafá de 
Belém aonde o cachê de cada artista deste era um cachê mínimo de R 30.000 
só que foi 30 artista como que 30 artistas Bobilel pagar R 30.000 dá 50 milhões 
só Itaipu e a Petrobrás  Bobilel foi doado foi doado 33 milhões Aí eu pergunto 
para vocês o Brasil hoje que o que o álcool tá R 4 a gasolina tá R 6 a arroba do 
boi tá chegando a R 350 não é isso E como que é que eles faz um evento só 
para pessoas ricas e gasta 50 milhões e o vereador Abidan aqui vem falar de um 
show que aqui sim poderia falar que era para matar a fome porque você doa 1 
kg da alimento e reverte em cesta básica para ajudar a população de Embu das 
Artes quantos pais e mães de família levaram seu sustento através desse show 
eu queria que o senhor comentasse no grande expediente porque foi o seu 
Ministro né que tanto você apoia Márcio França que participou da organização 
um evento que é dado o nome da primeira dama mulher do Inácio Luiz Lula como 
que você faz isso Abel arrecadando 50 milhões tirando dos cofre público só a 
Petrobras e a Itaipu doou 33 milhões aí a Caixa Econômica doou mais 12 aí o 



Banco do Brasil doou mais 5 e o que fizeram com esse dinheiro eu queria 
entender eu queria que você explicasse pra população porque é fácil vir aqui e 
bater na mesma tecla mas não explica não explica pra população que o seu 
partido né seu Líder maior ó o ministro seu lá que tanto te apoia que tanto te 
ajuda é organizador de um evento como esse que levou mais de 50 milhões dos 
cofre público aí a população deve estar perguntando por que você tá falando de 
um show do governo federal porque o dinheiro do governo federal é de Embu 
das artes também Eles não estão fazendo repasso pra prefeitura e sabe onde 
foi feito este show Abel foi feito esse show lá no Rio de Janeiro na praça do 
amanhã sabe por é do amanhã essa praça porque nunca vai existir esse modo 
de matar a fome porque é uma covardia que eles fazem com a população e eu 
quero dizer para vocês imagina se essa cambada do PT tomasse conta do nosso 
município o que eles briga tanto aqui é por causa disso não é pelo show não é 
pelo evento é porque é o seguinte eles quer governar Embu das Artes mas já 
tiveram oportunidade de ficar 16 anos aqui e volto a frisar nunca fizeram um 
show mas deixaram um rombo de 250 milhões Isso mostra que não é o show a 
dívida Isso mostra que eles não quer trabalhar pra população e eu vou dizer um 
negócio a você Vereador respeito do show não direi Nada mas Haverá sinais viu 
pode prestar atenção Daqui uns dias você vai ver tá bom obrigado Presidente  
 
1º secretario 
Ô Lúcio vou discordar de você que eles fizeram o show sim trouxeram o Chico 
César durante 8 Anos consecutivo Chico César próximo inscrito por favor 
Alexandre Campos  
 
2º secretario 
vereador Ricardo Almeida  
 
2º secretario 
com a palavra Vereador Ricardo Almeida  
 
vereador Ricardo Almeida 
questão de ordem senhor presidente eu gostaria de utilizar a Tribuna  
 
1º secretario 
concedido Vereador Ricardo 
 
vereador Ricardo almeida 
Bom dia a todo o público presente que nos acompanha através da TV Câmera é 
gostaria de ser bem rápido e objetivo na minha fala vereadores Gostaria de 
deixar registrado aqui nessa casa de leis uma insatisfação Tenho recebido 
diversas ligações vereadora Alexandre é ligações mensagens por WhatsApp e 
o que que acontece nessas ligações essas reclamações que está acontecendo 
não apenas num bairro Mas acontece Vereador Abel nos quatro cantos de Embu 
das Artes existe uma lei que regulamenta a lei 2438 de 11 de Dezembro de 2019 
que dispõe sobre a poluição sonora e da outras providências e o que que 
acontece existe uma certa legalidade naquilo que é ilegal o fechamento de rua 
para a festa das crianças ou eventos seja religiosos ou aniversários ele é válido 
Desde quando ele tenha começo meio e fim o que vemos dentro da nossa cidade 
de Embu das Artes pessoas Elas começam com bagunça fechamento de rua 



som alto carro ela começa na parte da tarde 2 horas e ela vara a madrugada 
toda e o que eu acho mais engraçado a maioria dessas pessoas que tem esse 
comércio isso eu falo não contra comércio contra ninguém eu acho que é válido 
você ter o comércio você gerar emprego você gerar Renda Receita pro município 
Mas o que eu não concordo é essas pessoas que muitas das vezes não moram 
dentro da cidade de Embu das Artes moram em condomínio faz os seus fluxos  
até altas horas pega o seu carro Vereador Abel vai pro seu condomínio fica 
quietinho vai dormir enquanto aquela pessoa que trabalha de segunda a sexta 
até sábado e tem que descansar tomar conta dos seus afazeres tem que ficar 
suportar esse barulho no finais de semana algo desregulado e o que eu acho 
mais engraçado é a forma que isso acontece as pessoas dão veracidade a esses 
projetos a esse fechamento de rua a qual eu sou contra eu sou totalmente contra 
baderna contra barulho então eu gostaria de chamar a atenção aqui do 
comandante William do próximo Secretário de Segurança Pública aqui de Embu 
das Artes que faça valer essa lei que coloque viaturas à disposição para 
combater essa poluição sonora esses barulhos essas bagunças porque isso não 
tá acontecendo apenas em um bairro está acontecendo nos quatro cantos da 
cidade de Embu das Artes e devemos como fiscalizador como representante do 
Povo tomar providência falo e deixo registrado não sou contra faço parte de 
instituição religiosa Eu também costumo fazer ofícios para fechamentos de 
eventos e sociais vários vereadores também tem esse trabalho o que eu quero 
dizer é o seguinte não é o fechamento é a hora que começa e a hora que termina 
e a partir do momento que começa a oportuna e atrapalhar o sono o descanso 
dessas pessoas que trabalham que lutam os 30 dias por mês o mês todo para 
levar o pão para casa e ela só quer paz então a gente tem que tomar a nossa 
Providência e cobrar de fato quem está à frente que está à frente ou quem está 
por detrás disso desses vícios ilícito eu acredito que não parte de nenhum de 
vocês da câmara todos os vereadores aqui e tem a responsabilidade todos os 
vereadores aqui moram nos bairros moram na comunidade o Abel mesmo mora 
no bairro do Pinheirinho sabe a dificuldade que tá enfrentando sabe as 
dificuldades que o bairro tem Então nós não somos turista dentro da cidade de 
Embu das Artes então eu peço o apoio dos Nobres vereadores para que nós 
possamos combater este mal que vem crescendo diariamente muito obrigado  
 
vereadora Aline santos 
me concede uma parte Vereador  
 
vereador Ricardo almeida 
até duas vereadoras fica à vontade 
 
vereadora Aline santos  
muito obrigada é aproveitando o ensejo a oportunidade da sua fala aí pegando  
um gancho é Vereador há pouco nós recebemos algumas reclamações em torno 
de um fluxo que acontecia no Jardim do colégio Então aproveita na sua fala eu 
quero deixar bem claro aqui que nós não compactuamos com qual qualquer tipo 
né de situação parecida nós compactuamos sim com fechamento de rua para 
que seja é feito festa das crianças né Isso sim nós aprovamos em torno do Lazer 
agora tudo que gera o incômodo para os nossos munícipes nós não estamos de 
acordo e muitas das vezes Ô Vereador nós Agimos de boa fé e até colocamos o 
nosso nome à frente né de Tais solicitações e não sei se já aconteceu com vocês 



mas aconteceu comigo de roubarem os cones né aquele é como é o nome 
daquele negócio não é o cone que eles levam cavalete para poder fechar E aí 
Aconteceu uma situação é parecida Roubaram os cavaletes e eles estavam 
fazendo o fluxo por conta e aí depois nós fomos até notificado pelo Ministério 
Público e caiu na conta da vereadora só que a vereadora não estava no baile 
funk a vereadora não organizou a festa e a vereadora não compactua com a 
situação em torno do campo do Isis Cristina também recebi diversas 
reclamações por conta do barulho e aí as pessoas acham os nossos eleitores 
acabam se confundindo achando que nós compactuamos então obrigada pela 
oportunidade da fala deixando claro que nós não compactuamos com tal porque 
é ali em torno no Jardim do colégio mesmo eu recebi diversas reclamações 
Vereador pessoas que fazem tratamentos né de câncer idosos Eu 
particularmente gosto de deitar na minha cama com os meus filhos no meu 
descanso e ter pais ninguém é feliz e não consegue ter sossego com um barulho 
Como que é o nome daquele negócio paredão um paredão pessoal vem fala lá 
que chega balança a casa o pessoal que tem trabalhar no outro dia não 
consegue trabalhar então que o pessoal tenha consciência e parabéns Vereador 
Ricardo tem o meu voto  
 
vereador Ricardo almeida 
Parabéns Vereador Aline a senhora deixou bem claro que às vezes muitas 
pessoas usam de má fé Às vezes o vereador numa boa intenção apresenta um 
projeto no gabinete Ah vou fazer uma festa vou fazer uma festa das crianças 
mas festa quando eu olho festa das crianças eu lembro de Dolly Tang mas festa 
da criança com pitu com limão bombeirinho Heineken cerveja e que vira 
madrugada e sem contar as drogas que quando acaba a festa é uma camada de 
dois dedos de pino nas ruas de droga Então Pera aí eu vou falar para você que 
festa das crianças é essa então a gente tá levando as nossas crianças pro 
abismo e a senhora explanou uma coisa muito importante Parabéns não sei se 
os vereadores não sabem a partir do momento que nós assinamos um ofício 
para um fechamento e acontece um caso como esse  da pessoa usar de má fé 
é o vereador ele pode responder por improbabilidade no Ministério Público ele 
pode ser cassado e qualquer munícipe qualquer cidadão de bem ele pode entrar 
com ação no Estado de São Paulo e esse Vereador ele pode responder então é 
bom que nós ficamos Atento e cobramos no caso o comando cobramos o 
próximo secretário da Guarda para que a gente possa sim ter os fechamentos 
de rua não sou contra mas que seja de forma responsável e respeitosa com o 
pai de família e o trabalhador que trabalha de segunda a sexta e quer chegar na 
sua casa para descansar muito obrigado Deus abençoe a todos 
 
1º secretario 
 próximo inscrito por favor vereador  
 
2º secretario 
não mais inscrito no pequeno expediente  
 
1º secretário 
não havendo mais inscrito no pequeno expediente passaremos para o grande 
expediente próximo inscrito 
 



2º secretario 
vereadora Abidan Henrique  
 
1 secretario 
com a palavra Vereador Abidan Henrique 
 
vereador Abidan Henrique 
posso Tribuna Presidente 
 
1 secretario 
Concedido vereador 
 
Vereador Abidan Henrique 
obrigado 
Bom dia a todos novamente eu preciso me dirigir à população que nos assiste 
que tá indignada com os atrasos na saúde os atrasos dos profissionais da coleta 
de lixo os atrasos dos motoristas de ônibus e dizer que é muito triste ver aqui 
alguns colegas tentando fazer malabarismo né para defender um prefeito que 
quer fazer um show de R 3 milhões de reais e não quer pagar os profissionais 
que estão com dívida vereadores a nossa função aqui enquanto parlamentares 
não é tapar o sol com a peneira é de denunciar e fiscalizar os problemas da 
cidade nós precisamos de políticos trabalhadores que não tem medo de 
enfrentar os problemas e aí numa cidade que a gente vive um verdadeiro 
paradoxo Embu é quase como se fosse um mundo invertido o prefeito quer fazer 
um show de R 3 milhões de reais e paga adiantado Luan Santana Nadson 
Ferreirinha Maiara e maraísa e os profissionais que cuidam das nossas famílias 
médicos os enfermeiros pessoal do Raio x da limpeza estão com salário atrasado 
vereadores eu fico assustado como o senhores tem a capacidade de defender 
um troço desse o prefeito tá fazendo um show que se ele economizasse e não 
fizesse esse show ele conseguiria pagar os profissionais da saúde e aí eu tô 
recebendo diversos relatos de famílias que não estão conseguindo pagar o 
aluguel fazer a compra do mês por conta dos atrasos da prefeitura vereadores 
nós estamos numa cidade em que o prefeito atrasou a cesta básica do Servidor  
Público aí ele tirou recurso da secretaria de governo e na Secretaria de 
suprimentos para pagar o show adiantado e a cesta básica do Servidor tá 
atrasada isso é um paradoxo vereadores Como pode o prefeito ter a cara de pau 
a cachorra de atrasar os profissionais da saúde e pagar o Luan Santana 
adiantado E aí depois vai pra justiça e fala assim não é que eu tenho que fazer 
o show porque eu paguei adiantado E aí Vereador Ele deu com burros d'água 
por que eu consegui um parecer do Tribunal de Contas que escreveu que o 
pagamento deles adiantado e de maneira integral é mais uma ilicitude é mais um 
crime que eles estão cometendo contra a prefeitura de Embu das Artes contra a 
administração pública porque o dinheiro público Eu repito aqui vereadores é 
sagrado e ele tem que ser cuidado com muito carinho com muito respeito E aí o 
Prefeito prioriza o Safadão o Luan Santana em detrimento aos profissionais da 
Saúde ele tá dando um tapa na cara da população que tá em casa nos assistindo 
que não tolera mais Vereador não tolera mais esse tipo de coisa por isso que 
nas últimas semanas foi uma vitória histórica que nós tivemos a derrubar esse 
show nefasto esse show que vai contra as prioridades e contra o interesse da 



nossa população e o mesmo Prefeito que estava chorando nas redes sociais 
dizendo que se preocupa com trabalhador hoje na reportagem da Globo ficou 
quietinho tá escondido lá na fazenda no meio dos Bois dos gados É uma 
vergonha Vereador senhor tá rindo eu queria que senhor conversa com as 
enfermeiras que estão sem receber o salário eu queria que os senhores 
conversassem com os médicos com os profissionais da limpeza que estão sem 
receber os seus Salários para ver se isso é motivo de piada para ver se isso é 
motivo de riso porque a nossa cidade vereadores eu tenho dito para muitas 
pessoas que a nossa cidade é um brinco é um tesouro uma cidade que tem tudo 
tem área verde tem turismo tem arte e cultura tem empreendedores na periferia 
que abrem os seus comércios que estão gerando emprego na cidade mas 
infelizmente esse tesouro foi roubado por piratas foi retirado do nosso povo e eu 
quero aqui emendar esse assunto do show dos atrasos com mais um absurdo 
que tá se encaminhando agora vereadores o prefeito tá dizendo que vai fazer o 
Natal iluminado e é importante fazer esse tipo de evento porém nós não 
podemos desrespeitar as manifestações culturais artísticas e o patrimônio que a 
nossa cidade já tem aí eu vou dar um exemplo aqui pelo que chegou de 
informação a prefeitura tá querendo fazer um palco ao lado do museu dos 
Jesuítas desrespeitando todas as regras do IFAN de preservação daquele 
patrimônio que nós temos que é um patrimônio material todo aquele prédio do 
museu é um patrimônio tombado pelo IFAN e tem que ser preservado até som 
alto não pode se fazer ao lado daquele patrimônio e a prefeitura quer instalar um 
palco ao lado do museu isso tá sendo motivo de críticas de brigas dentro da 
prefeitura Vereador então a prefeitura tinha que entender o papel dela que é 
respeitar a história e os patrimônios de Embu das Artes vou dar um outro 
exemplo Parece que eles estão querendo fazer uma pista de patinação no gelo 
porém tem Alguns boatos dizendo que eles querem fazer isso na praça central 
de Embu das Artes no lugar onde a feira que isso vai prejudicar os expositores 
da nossa cidade que estão preocupados para onde que vão as barracas no final 
de semana para onde vão as barracas no feriado Então o que nós estamos 
vendo aqui população que nos assiste é uma Prefeitura que não respeita a 
história da nossa cidade não respeita os patrimônios materiais Como Museu mas 
patrimônios imateriais como a nossa feira são pessoas que não entendem nada 
de Embu das Artes estão atropelando a nossa Cultura eu estarei oficiando a 
secretaria de turismo e a prefeitura pois se eles continuarem com essas ideias 
tortas de fazer palco ao lado do museu fazer pista de patinação no centro 
histórico nós vamos entrar com uma ação no Ministério Público porque a 
prefeitura perdeu todos os freios e perdeu o bom senso do que é uma 
administração pública eu pergunto pros vereadores dessa casa aonde foi parar 
o bom senso no momento em que o prefeito preferiu pagar de maneira integral 
e adiantada o Luan Santana e preferiu não pagar dar o calote nos profissionais 
da Saúde o bom senso passou longe população que nos assiste o bom senso 
nessa cidade não existe a única coisa que o prefeito e os seus secretários estão 
preocupados é obter fama poder e lucro Prefeito escreveu na peça que o dono 
da estrutura que ele colocou ali no parque Rizzo nos shows resolveu doar a 
estrutura nesses dias que sucederam os dias que aconteceu o show Quer dizer 
então que agora nós temos bons samaritanos no empresariado da cidade 
enquanto o prefeito tentou pressionar o judiciário para tentar fazer o Prefeito Não 
aceita derrota não respeita as instituições nunca respeitou a câmara nunca 
respeitou essa casa muito menos respeitou os vereadores aqui eleitos pela 



população e proferiu diversas palavras de baixo calão não só a minha pessoa 
mas outros vereadores que aqui estão Além disso desrespeitou a autoridade do 
Judiciário da cidade se colocando Acima da Lei espalhou fake News tanto nas 
redes sociais como também nas peças que escreveu pro Judiciário da cidade e 
hoje se encontra numa sinuca de bico que é a seguinte hoje se encontra numa 
encruzilhada Como pode o prefeito que sempre chochou Acima da Lei sempre 
desrespeitou as regras sem pedido por um mero vereador de oposição Como 
pode o prefeito que sempre se safou com liminares com pareceres Absurdos 
agora sem impedido por um judiciário local muito sério e destemido o orgulho do 
prefeito não deixou sua boca ficar fechada naquela Live esse senhor proferiu 
uma série de ofensas ao legislativo da cidade como ao judiciário da cidade e 
agora o tempo mostrou e eu considero que nem foi a justiça dos homens mas a 
justiça de Deus que toda a maldade que foi feita de atrasos truculência 
perseguição de servidores nos últimos 3 meses de Mandato a consequência foi 
uma derrota jurídica uma derrota política e uma derrota de mobilização Popular 
que colocou no chão aquele espetáculo de show de gasto do dinheiro público 
que o prefeito tentou fazer nas últimas semanas um show que desrespeita a 
inteligência da nossa população que traz pra população que acorda cedo que 
pega ônibus a população de Embu é trabalhadora que vai no posto de saúde e 
não tem medico traz si um fôlego de esperança de que nós não vamos aceitar 
impunidade nessa cidade que nós que somos trabalhadores vamos denunciar 
os políticos Jaiminho para quem assistiu Chaves vai entender Ney Santos nada 
mais é do que um Jaiminho não gosta de trabalhar é preguiçoso e tá gastando 
dinheiro público para se beneficiar politicamente para se beneficiar nas redes 
sociais e com essa vitória jurídica e política que nós tivemos nós mostramos que 
a impunidade tem limite e que o povo de Embu das Artes e o dinheiro do povo 
de Embu das Artes vai ser respeitado ou por bem ou por mal eu disse aqui 
Vereador Adalto logo após as eleições que a minha luta como parlamentar nessa 
casa será pelo bom uso do dinheiro público eu vou repetir a minha luta como 
parlamentar nessa casa será pelo bom uso do dinheiro público contra os políticos 
que querem fazer farra com o dinheiro da nossa população contra os políticos 
festeiros que não entende a dor do nosso povo contra os políticos preguiçosos 
vagabundos que enquanto a população sofre tão fazendo festa em cima de 
cavalo de boi na fazenda Esse é o tipo de político que eu respeito que eu quero 
ser o político trabalhador 
 
vereador Lucio costa 
uma parte Vereador  
 
vereador Abidan Henrique 
Vereador eu não vou te dar  um aparte Vereador porque aqui nesta casa O 
senhor não cumpre um papel de vereador de fiscalizar o senhor cumpre um 
papel de assessor do prefeito que quando tem problema na cidade o senhor 
fecha os olhos por isso senhor não é digno de uma parte da minha pessoa mas 
o que quero concluir Eu tenho 15 segundos ainda de fala Presidente dizendo 
que a minha luta vai ser para combater os políticos que fazem Farra com dinheiro 
público e nós tivemos uma baita Vitória no judiciário local que trouxe Esperança 
pra nossa população Muito obrigado 
 
1º secretario 



quero agradecer a presença do meu amigo Vereador Zé do Piscinão Jé que 
Deus abençoe  
próximo escrito favor Vereador Abel  
 
3º secretario 
não há mais escrito senhor presidente  
 
1º secretario 
não havendo mais escrito e engraçado que quando o Nobre Vereador Abidan  
fala de ofensa é só pegar as palavras que ele menciona o nosso prefeito Ney 
Santos quando ele fala do prefeito que ele não tem respeito nenhum pela nossa 
autoridade maior do município e ele quer falar em ofensa Adalto Você acredita 
que o Abidan vai fazer esse negócio que ele falou para você com dinheiro você 
é a maior prova do dinheiro que ele fez com você acredita nessas falas dele você 
acredita Adalto responde aí você acredita Adalto na fala do Abidan não né Adalto 
é não tem como acreditar né como vai acreditar na fala do Abidan e eu estava 
vendo aqui a recordação de Barueri Zé até em Barueri que a gente sabe o ponte 
que é o Barueri a arrecadação Caiu né concordo que a gente temos que fazer 
algo sim mas eu sempre vou falar pro Nobre Vereador me aponta uma cidade 
que tenha 100% que eu quero mudar para lá né e Nobre Vereador ele fala bonito 
ele pontuou umas coisas mas na real na prática né ele só fala do show do show 
do show que ele cancelou show show show as falas dele só pronuncia no show 
né mas vamos falar também as coisas boas que o prefeito Ney Santos faz na 
nossa cidade também tem que apontar não é só os erros tem que apontar as 
qualidades também as coisas boas que acontece então assim às vezes eu não 
entendo o nome Vereador sabe é muita hipocrisia para uma pessoa só é muita 
sala para uma pessoa só é muita demagogia para uma pessoa só tá aí o Adalto 
aí ó Vereador recebeu meio milhão de recurso não deu R 1 real pro coitado do 
Adalto aí a cara do Adalto aí ó coitado do Adalto igual aquele cachorro que é o 
dar mudança coitado do Adalto aí ó tá desse jeito aí ó que o Nobre Vereador 
deixou Adalto desse jeito aí ele quer falar em recurso Ele quer falar em ser o 
melhor ó Vereador chega de patifaria Vamos respeitar as pessoas  
concedido Vereador Abel  
 
vereador Abel 
senhor presidente quero reforçar aqui também o vereador que nos antecedeu 
ele levantou a questão sobre a empresa da coleta de lixo e foi constatado que a 
coleta de lixo está normal tá trabalhando normalmente atendimento da cidade tá 
bom Outra coisa também sobre ele falou sobre a questão da Saúde realmente 
indefensável aquilo que não dá defender porém enquanto a empresa não 
entregar toda a prestação de conta dela não tem como a prefeitura fazer os 
pagamentos então a Prefeitura vai pegar toda a prestação de conta quando ela 
entregar a doutora tá aqui a doutora sabe o que a gente tá dizendo o dinheiro 
público não é que nem você fez na sua campanha que você foi lá utilizou ele do 
jeito que você quis dinheiro público se pode fazer isso ó  
 
1º secretario 
concedido vereador Lúcio 
 
vereador Lucio Costa 



são primeiramente obrigados, obrigado Presidente queria aqui primeiramente 
cumprimentar aqui meu amigo Jé do Piscinão e vereador eleitos parabéns viu 
Deus abençoe nossa secretária Dra. Fernanda já que o senhor não tem 
educação de dar uma parte você gosta de pedir parte para todo mundo presente 
concedido  
 
vereador Lucio Costa 
obrigado Presidente ele se incomoda com minha fala será que minha voz é tão 
feia assim mas deixa eu falar para você já que ele fala tanto de político 
vagabundo de políticos que não trabalha não tem responsabilidade com a 
população por onde anda sua candidata a prefeita que depois do dia 6 de outubro 
não apareceu mais na nossa cidade Pelo menos você tá vendo nosso prefeito 
na internet nosso prefeito trabalhando nosso prefeito se divertindo que ele é ser 
humano e onde anda sua candidata a prefeita aonde anda os coordenador da 
sua campanha né que que trabalhou tanto pelo nosso município Fala aí Vereador 
e já que o senhor na outra sessão o senhor sumiu o senhor é tão fã de Cultura 
né de lazer do nosso município só falou que que que detesta o Carnaval O 
Carnaval não uma festa tradicional não numa festa cultura cultural não Ou eu tô 
enganado Outra coisa o senhor fala tanto da Feira da artesanal do nosso 
município que o Senhor nunca trouxe uma verba para investir na nossa na nossa 
feira Presidente é isso que eu fico louco porque eu lutei eu sou da causa do 
cavalo sou da causa animal e eu lutei quantos projetos eu fiz aqui defendendo a 
vaquejado o rodeio porque eu tenho que correr atrás da causa que eu defendo 
o senhor defende tantas as causas aqui pastor e eu não vi fazendo nada pelo 
nosso município a não ser falar de Safadão 4 anos Safadão fez aí leilão tá 
milionário esquece Safadão não quer saber de dinheiro de Embu das ates não 
procura outro tema para falar meu irmão procura outro tema Vereador se atenta 
o município aqui só precisa evoluir E o senhor com as suas falas Não vai evoluir 
nada eu fiz uma pergunta pro senhor aqui que gastar 50 milhões numa festa aqui 
dia 15 contra a fome o senhor não teve coragem de responder o senhor não é 
tão inteligente o senhor não defende tanto a causa dos trabalhadores a causa 
do PT vai lá e defende e só para concluir não é Nadson Ferreirinha não é Nadson 
Ferinha Então se atenta Também quem é o cantor que vai vir cantar tá bom 
obrigado Presidente  
 
vereador Índio Silva 
questão de ordem Presidente é Bom dia presidente Bom dia nobres vereadores 
público presente Internauta que nos acompanha eu acho que tá vendo ofensas  
aqui principalmente da parte do vereador Abidan e eu acredito vereador Abidan 
que senhor tem que ter já falei volto a frisar ter um pouco mais de respeito com 
os pares da casa tá certo porque acaba sendo uma falta de respeito Tá certo da 
parte do Senhor e eu queria pedir pro senhor Uma gentileza Quando o senhor 
fala que o prefeito é um vagabundo é um preguiçoso eu acho que senhor tem 
que ter um pouco mais de respeito e mostrar pra gente aonde tem estão os seus 
candidatos a prefeito né porque eu vi que na campanha aí estava todo mundo 
né vou até citar nomes aqui desenterrar o Geraldo Cruz o Chico Brito apareceu 
né Rosângela Santos o senhor e cadê agora cadê esse pessoal vai aparecer o 
que só da daqui do anos das eleições de Deputados cadê o pessoal que estavam 
dizendo aí batendo no peito que eram salvadores da Pátria né e é o que eu como 
eu acabei de dizer como eu disse na no período eleitoral o Senhor pega qual que 



é a confiança que a Rosângela Santos tinha no prefeito Chico Brito Qual a 
confiança com o Geraldo Cruz tinha no prefeito no ex-prefeito Chico Brito perdão 
confiança nenhuma Tá certo por quê Porque um não confiava no outro e acabou 
que não deu certo e hoje o senhor vem aqui ataca ataca ataca mas, porém, não 
traz uma solução não traz uma devolutiva Tá certo Toda vez é a mesma coisa 
toda vez a mesma coisa é atacando os vereadores é atacado o prefeito eu acho 
que senhor tem que ter um Pouco 
 
1º secretario 
conclua a sua fala favor Vereador conclua a sua fala vereador Índio 
 
vereador Abidan Henrique  
pediu questão de ordem tá atacando a minha pessoa não entendi 
 
1º secretario 
índio conclua sua fala por favor Vereador índio  
 
vereador índio silva 
quero agradecer o senhor aqui  
 
vereador Abidan Henrique 
só gostaria que o Regimento fosse seguido  
 
1º secretario 
conclua sua fala por favor Vereador índio 
 
vereador Índio silva 
obrigado Presidente obrigado tá concluída a minha fala  
 
1º secretario 
nada mais havendo a tratar convoco os senhores vereadores para 38ª sessão 
ordinária realizar dia 27 de novembro de 2024 às 10 horas da manhã  


